
 
 

ACTA DE REUNIÓN 

CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES 

Siendo las 18:27 horas del 24 de junio del 2021, se reunieron mediante enlace zoom, la Dra. 

Jaela Peña Romero, Decana de la Facultad de Ciencias Empresariales y Presidente del Consejo 

de Facultad, mediante Resolución de Facultad N°022-2021-UCV-VA-FCE/D, Dra. Lilian Consuelo 

Pozo Trigoso, Directora de Escuela de Administración en Turismo y Hotelería y Miembro del 

Consejo de Facultad, mediante Resolución de Facultad N°022-2021-UCV-VA-FCE/D, Dr. José 

Guevara Ramírez: Docente Tiempo Completo, Miembro del Consejo de Facultad, mediante 

Resolución de Facultad N°022-2021-UCV-VA-FCE/D, Sr. Anderson Cumpa Tello: Estudiante, 

Miembro del Consejo de Facultad, mediante Resolución de Facultad N°022-2021-UCV-VA-FCE/D 

y la Sra. Dicha Vega Durand: Egresada, Miembro del Consejo de Facultad, mediante Resolución 

de Facultad N°022-2021-UCV-VA-FCE/D, para tratar los temas de la agenda: 

I. AGENDA: 
1. INFORMAR SOBRE EL COMITÉ DE ETICA EN INVESTIGACIÓN DE LA FACULTAD 

2. RELACIONES CON ORGANISMOS INTERNACIONALES Y NACIONALES 

3. INTERNACIONALIZACIÓN: CLASES ESPEJO 

4. INTERNACIONALIZACIÓN: DOBLE TITULACIÓN 

5. LOGROS INSTITUCIONALES 

6. INFORMAR SOBRE LA ADQUISICION Y APLICACIÓN DEL SIMULADOR CESIM 

 

II.  DESARROLLO DE LA REUNIÓN: 

La Decana de la Facultad de Ciencias Empresariales y Presidente del Consejo de Facultad, 

mediante Resolución de Facultad N°022-2021-UCV-VA-FCE/D, tomó la palabra para saludar a los 

presentes y dar por iniciada la reunión, manifestando que, cada semestre se realizará una 

reunión de Consejo. Asimismo, enfatizó que, respecto a la Evaluación de Desempeño Docente 

del semestre 2021-1 se informarán los resultados en el semestre 2021-2. De igual manera 

manifestó que, respecto al Currículo, la nueva propuesta que están elaborando las escuelas 

profesionales, se presentará al finalizar el semestre 2021-2, por lo tanto, se informarán los 

detalles el próximo año. Para culminar esta primera etapa de la reunión, se explicó las 

responsabilidades de los miembros de Consejo de Facultad, integrado por: Dra. Jaela Peña 

Romero, quien preside el Consejo, Dra. Lilian Consuelo Pozo Trigoso, Dr. José Guevara Ramírez, 

Sr. Anderson Cumpa Tello y la Sra. Dicha Vega Durand. 

La Dra. Jaela Peña Romero; procedió a desarrollar el primer punto de la agenda, en la cual explicó 

los objetivos y alcances del Comité de Ética en Investigación de la Facultad de Ciencias 

Empresariales. Asimismo, enfatizó el capítulo IV: Del Comité de Ética en Investigación, donde se 

detalla la conformación de los miembros, recalcando que la Universidad se preocupa por 

implantar la Ética en la Investigación. En ese sentido, inicia explicando las atribuciones y 

obligaciones del Comité de Ética en Investigación que le compete a la Facultad de Ciencias 

Empresariales. Para reforzar lo mencionado anteriormente, la Decana y Presidente del Consejo 

de Facultad les muestra a los miembros del Consejo la resolución de Vicerrectorado de 

Investigación, que aprueba el Comité de Ética en Investigación de la Facultad de Ciencias 

Empresariales hasta el semestre 2022.  



 
 

En base a lo antes mencionado, la Decana y Presidente del Consejo de Facultad informó a los 

miembros del Consejo que, el Comité de Ética ha empezado a trabajar con las experiencias 

curriculares de noveno y décimo ciclo, en donde el Comité de Investigación ha revisado que, los 

proyectos de ambos ciclos cumplan los lineamientos que indicó el Vicerrectorado de 

Investigación respecto al Código de Ética.  

Como segundo punto de la agenda, la Dra. Jaela Peña Romero informó a los miembros de 

Consejo de Facultad que, la Escuela de Administración es miembro de CLADEA, Organismo 

Internacional que realiza eventos y congresos académicos en favor de las escuelas de 

Administración. Asimismo, manifestó que en el año 2020 las escuelas de la Facultad de Ciencias 

Empresariales participaron del Congreso que organizó CLADEA, el cual generó la oportunidad de 

que las escuelas se relacionen con demás instituciones internacionales.  

En base a lo antes mencionado, informó que la Facultad de Ciencias Empresariales es parte de 

la red internacional PRME, la cual es de participación voluntaria y desarrolla temas relacionadas 

con responsabilidad social. De igual manera manifestó que, somos miembros activos de la 

Sociedad Peruana de Marketing, para beneficio de la comunidad estudiantil.  

Como tercer punto de la agenda, la Dra. Jaela Peña Romero informó a los miembros de Consejo 

de Facultad sobre las clases espejo, manifiesta que las escuelas de la Facultad de Ciencias 

Empresariales este semestre están realizando clases espejo con Universidades externas, en la 

cual participan estudiantes y docentes.  

Como cuarto punto de la agenda, la Dra. Jaela Peña informó a los miembros de Consejo de 

Facultad, en la cual manifiesta que, las escuelas vienen gestionando posibles convenios con 

diferentes Universidades para la doble titulación. Asimismo, indicó que actualmente la Escuela 

de Contabilidad tiene un convenio con CECAR, y a la par se tiene un convenio de doble titulación 

con la CV-College con las escuelas de la Facultad de Ciencias Empresariales.  

Como quinto punto de la agenda, la Dra. Jaela Peña informó a los miembros de Consejo de 

Facultad sobre los logros institucionales que ha obtenido la Universidad, gracias al trabajo que 

integran la parte académica y administrativa, siempre de la mano de los estudiantes, egresados 

y grupos de interés. Además, informa que, la Universidad tiene 12 campus licenciados y ha 

demostrado cumplir con las Condiciones Básicas de Calidad (CBC). Asimismo, manifestó que las 

escuelas de Administración y Contabilidad han acreditado en dos oportunidades; y actualmente 

las acreditaciones son nacionales. Por lo tanto, ambas escuelas se presentarán a fin de año y en 

el próximo las escuelas de Negocios Internacionales y Economía se presentarán a la acreditación 

nacional.  

En base a lo antes mencionado, se informó sobre el logro de la Certificación ISO, el cual acredita 

que la Universidad tiene un excelente proceso de enseñanza-aprendizaje. Estos logros son 

importantes porque reafirman la calidad de la Universidad en la enseñanza, la cual involucra a 

los estudiantes y docentes.  

Respecto al ultimo punto de la agenda, la Dra. Jaela Peña cedió la palabra al Dr. José Guevara, 

miembro del Consejo de Facultad para informar que, este año la Facultad de Ciencias 

Empresariales adquirió un nuevo simulador CESIM, el cual es un simulador de negocios que sirve 

para evaluar y tomar decisiones en una empresa generando competitividad para mejorar sus 



 
negocios. El simulador se ha implementado para el curso de Laboratorio de negocios. Además, 

se recalcó que, para el siguiente semestre será utilizado en más experiencias curriculares. 

Finalmente, la Dra. Jaela Peña menciona que, la semana pasada se desarrolló el Congreso 

Internacional de Administración, en el cual participaron mas de 3 mil estudiantes. En el evento 

se contó con ponentes internacionales que ha permitido que los estudiantes obtengan nuevos 

conocimientos sobre diferentes temas. Asimismo, se pretende informar el próximo semestre 

sobre el Congreso que organiza la Escuela de Contabilidad.  

Después de finalizar los temas de la agenda, la Dra. Jaela Peña Romero, Decana y Presidente del 

Consejo de Facultad dio pase a los demás miembros de Consejo de Facultad para que expresen 

sus opiniones respecto a los puntos que se trataron en la agenda. Cada uno de ellos aportaron 

con sus ideas en beneficio y mejora de la Facultad de Ciencias Empresariales.  

Siendo las 19:04 horas la Decana de la Facultad de Ciencias Empresariales, Dra. Jaela Peña 

Romero dio por terminada la reunión, habiendo cumplido con la agenda establecida. Todos los 

presentes firman el acta en señal de conformidad. 

 

Trujillo, 24 de junio de 2021 

 

 

 

                 

                   Dra. Jaela Peña Romero 

Decana de la Facultad de Ciencias Empresariales 

 

                    

 

           Dra. Lilian Consuelo Pozo Trigoso 

   Directora de la Escuela de Administración en 

                       Turismo y Hotelería 

 

 

 

                Dr. José Guevara Ramírez 

                Docente tiempo completo 

 

 

 

 

               Sr. Anderson Cumpa Tello 

                            Estudiante 

 

 

 

 

                 Sra. Dicha Vega Durand 

                              Egresada 

 



 
 

III. EVIDENCIAS  
 

ANEXO 1:  
Enlace de reunión: https://zoom.us/j/92481263271 

Link de grabación: https://zoom.us/rec/share/TzYZzalqZzlUYd50HYikTmvp-

6vOkacem0wbGjCl837hV93IIxFhQi5vjDP1abyO.9aI5jPppo71-awnV 

ANEXO 2: CAPTURAS DE PANTALLA DE LA REUNIÓN 24-06-2021 
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ANEXO 3: ASISTENCIA A LA REUNIÓN DE INSTALACIÓN DE CONSEJO DE FACULTAD 
DE LA FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES. 
 

 

   
 
 

 
 
 

 

 


